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Résumé: Conception et fabrication d’une prothese
fémorale pour des essais cliniques.

L’amputation transfémorale présente d’importants défis en matiere de réhabilitation prothé-
tique, notamment dans la conception d’emboitures a la fois confortables et fonctionnelles. Les
problemes fréquents incluent la douleur, un mauvais ajustement, un accrochage insuffisant et
une répartition des pressions mal connue a 'intérieur de 'emboiture. Les zones de renfort sont
souvent placées sans données objectives, ce qui peut nuire au confort et a la durabilité. Ce
projet vise a mieux comprendre l'interaction entre le membre résiduel et 'emboiture. En iden-
tifiant les zones de pression critiques et en évaluant le comportement de I’emboiture, il cherche
a améliorer le confort, 'ajustement et la performance globale. L’objectif final est de contribuer
a une conception plus efficace et personnalisée des emboitures pour les amputés transfémoraux.

Mots-clés: Emboiture fémorale, prise de mesures, force de pression, impression 3D, caractéri-
sation mécanique.

Abstract: Design and Fabrication of a Femoral Prosthesis
for Clinical Testing

Transfemoral amputation presents major challenges in prosthetic rehabilitation, especially in
designing sockets that are both comfortable and functional. Common issues include pain, poor
fit, inadequate suspension, and unclear pressure distribution inside the socket. Reinforcement
zones are often placed without objective data, which can affect both comfort and durability.
This project aims to better understand the interaction between the residual limb and the socket.
By identifying critical pressure areas and assessing socket behavior, it seeks to improve comfort,
fit, and overall performance. The ultimate goal is to contribute to more effective and person-
alized socket design for transfemoral amputees.

Keywords: Femoral socket, measurement acquisition, pressure force, 3D printing, mechan-
ical characterization.
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